

枚方療育園 「熱かった 2024 オリンピック」

今年はオリンピックイヤーだったので、開会式と様々な種目をテーマに取り組みました。開会式のハイライトを何度も観ながらイメージを膨らませ、担当したい国を考えたり10月に行われた「大うんどう会」に向けて聖火リレーや競技の練習に励んだり2学期が始まってすぐから大忙しでした。当日はVTR発表と共に、作った衣装やオリンピックのマークなどを来校された方々に観ていただきました。



小学部1年生 「7ひきのはらぺこあおむし」

小学部1年生は、「7ひきのはらぺこあおむし」の劇をしました。お腹がぺこぺこの7ひきのあおむしは、おいしい食べ物を探す冒険へ……。そこで見つけた、果物やパン・ケーキに向かって歩いたり、手を伸ばしたり、一緒のたべものを探したり…自分たちの方法でたくさん集めました！たくさん食べてお腹いっぱいになったあおむしたちは無事ちょうちょうに成長できました♪



小学部2年生 「さんびきのこぶた」

小学部2年生は、「さんびきのこぶた」の劇をしました。こぶたさんたちはとても集中してわら・木・レンガのお家を作ることができました。そこへ「いい家だな～」とオオカミさんがやってきます。「中に入れておくれ」と言うオオカミさんと「いやだよ～」と答えるこぶたさんたち。最後は、オオカミさんがこぶたさんたちと仲良くなりたかっただけだということがわかり、みんなで仲良く踊りました♪



小学部3年生 「おもちゃのチャチャチャ きらりのトイストーリー」

小学部3年生は、「おもちゃのチャチャチャ」の歌をもとに作成した「おもちゃのチャチャチャ きらりのトイストーリー」の劇をしました。お部屋で楽しく遊んだ子どもたちがスヤスヤ眠るころ…なんとおもちゃ箱から兵隊さんや王子様・お姫様のおもちゃが飛び出してきました。最後は子ども・おもちゃたちみんな揃って楽しく楽器演奏もしました。きらり輝く、可愛いおもちゃの世界を披露しました



小学部4年生 「カンフーのびのび～みんなでもんをあけちゃうぞ！～」

小学部4年生は、「カンフーのびのび～みんなでもんをあけちゃうぞ！～」のオリジナルストーリー！学校で勉強や遊びをしようとする…。「門が開いてない！」 keypad というカギを6つ集めると開くことがわかり、それぞれが「カンフー秘儀」を使い keypad をゲットしていきます。みんな頑張ってゲットすると閉まっていた門が開きました！最後はカンフーパングの曲で門を通りながらのダンス！今日も学校は最高に楽しかったです！



小学部5年生 「パリから交野へ！交野ンピック2024」

小学部5年生は、「パリから交野へ！交野ンピック2024」を発表しました。5年生みんなで作った交野ンピックの5輪の旗を持って堂々と入場し、聖火台に聖火を灯して開会式がスタート。柔道、アーチェリー、男女混合リレー代表の選手たちがそれぞれ見事な技を決め、金メダルを獲得しました！

金メダリストが一挙に集った閉会式で踊った全員での元気いっぱいのダンスは、キラキラ輝いていました！！



小学部6年生 「ブレーメンの音楽隊」

小学部6年生は、「ブレーメンの音楽隊」の劇を発表しました。ロバ、トリ、イヌ、ネコは、旅の途中、家の中でごちそうを食べているどろぼうを見つけました。みんなで力を合わせて、様々な方法でどろぼうをおどろかしました。無事、家からどろぼうを追い出すことに成功！！最後はみんなで「ブレーメンの音楽隊」の歌に合わせて、楽器で演奏しました。



中学部 「カタノピア ～みんなでピカイチ～」

今年の中学部は、「カタノピア ～みんなでピカイチ～」を3学年合同で発表しました。財政困難に陥った町を特産品を作って財政を立ち直らせるために、生徒たちが扮する肉食動物、草食動物、そして科学研究部の研究員たちがそれぞれのチームに別れて料理を作りました。チーム内でどんな料理を作るのかでケンカもありましたが、最後は互いを認め合い、仲直りをすることができました。特産品の中身は……。



高等部1年生 「しあわせのにじ」

高校生になってから初めての紅葉祭。色んなところで出会い仲間になって、みんなで虹を探しに行くストーリー。交野支援学校高等部に入学したみんなが出会い友だちになって、目標に向かって進んでいく…そんな日常生活とリンクさせた物語です。笑いあり、涙あり、ハプニングあり！最後には、みんなでオンリーワンの虹を見ることができました♪



高等部2年生 「鬼の伝説～ぱつんと勇気の物語～」

日照りが続いた町がありました。いつもは山の上に干している鬼のパンツ3枚がなくなっています。町に雨を降らせるため、鬼に立ち向かいパンツを取り返すことができるのか！！

4幕に分かれて進んでいくストーリー。岩を倒し、縄をくぐり、面白いことをして鬼を笑わせ、見事！3つのパンツをゲットし、町に雨を降らせることが出来ました！！



高等部3年生 「ありがどぐうー ～時代を超えて届け ありがとう～」

「ありがとう」それは感謝の言葉。高等部3年生の演目は、古来日本から現在を旅する土偶のどぐちゃんとともに、感謝を伝える旅の物語です。

縄文・・・奈良・・・江戸・・・昭和、各幕で生徒たちは時代の人に扮してその時代を一生懸命に生きる人々を演じました。受け継がれた感謝のバトンは現在、令和にたどり着きます。今まで育ててくれた保護者の皆様へ送る、最後の感謝の歌「ありがどぐう」

笑いと感動をお届けしました。

